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Carissimi,
sarà	   retorico	  ricordarlo,	  ma	  anche	  questo	  2012	  
viene	   inevitabilmente	   archiviato	   ed	   un	   nuovo	  
anno	   sta	   per	   iniziare	   e	   quindi,	   come	   da	  	  
consuetudine,	   è	   giusto	   tracciare	   un	  minimo	  di	  
bilancio	   e	   condividere	   qualche	   riflessione,	  
sopra=u=o	   con	   quelli	   di	   Voi	   che	   per	   impegni	  
vari,	  non	  riescono	  o	  non	  hanno	  la	   possibilità	   di	  
frequentare	   la	   sede	  o	  di	   	  partecipare	   agli	  even@	  
che	  vengono	  organizza@.
Devo	   dirvi	   che	   lo	   stato	   d'animo	   che	  
accompagna	   queste	   mie	   righe	   è	   un	   misto	   di	  
soddisfazione	   per	   quello	   che,	   assieme	   al	  
direDvo,	   siamo	   riusci@	   a	   costruire	   e	   di	  
preoccupazione	  per	  gli	  ambiziosi	   impegni	  che	   ci	  
siamo	  prefissa@	  di	  raggiungere.
L a	   s odd i s f a z i one	   t r ae	   o r i g i ne	   da l l a	  
consapevolezza	   	  che	  finalmente,	   	  all'interno	  di	  
un	  gruppo	  di	   lavoro	  ben	  coeso,	  siamo	  riusci@	  a	  
definire	   una	   comune	   metodologia	   di	   lavoro,	  
condividendo	   programmi	   ed	   obieDvi	   da	  
raggiungere,	   il	  che	   è	  già	   un	  buon	   	  presupposto	  
per	   riuscire	   a	   far	   veleggiare	   il	   Club	   verso	   il	  
raggiungimento	  degli	  stessi.
Inoltre,	   il	   filo	   condu=ore	   delle	   inizia@ve	   messe	  
in	   can@ere	   è	   rappresentato	   dalla	   presa	   di	  
coscienza	   che	   il	   ruolo	   e	   l'immagine	   del	   Club	  
stesso	   debbano	   e	   possano	   essere	   ridisegna@:	  
quello	   che	   il	   mondo	   del	   motorismo	   storico	  
rappresenta	  può	  infaD	  coinvolgere,	   interessare	  	  
ed	  essere	  condiviso	  assieme	  a	   fe=e	  di	  pubblico,	  
appassiona@,	   	  ma	   anche	   is@tuzioni	  e	   figure	   del	  
mondo	   economico	   ed	   imprenditoriale,	   molto	  
estese	   sia	   in	   termini	  quan@ta@vi	  che	   in	  termini	  
di	  collocazione	  geografica.
Questo	   significa	   prendere	   tuD	   coscienza	   che	  
nelle	   nostre	   mani	   abbiamo	   un	   potenziale	  
estremamente	  appe@bile	  e	  del	  quale,	  per	  primi,	  
dovete	  sen@rvi	  orgogliosamente	  depositari	  tuD	  
Voi	  che	  appartenete	  a	  questo	  Club.
Il	  primo	  passo	  che	  abbiamo	  ritenuto	  importante	  
fare	   in	  tale	  direzione	   	  è	  stato	  proprio	  quello	  di	  	  
ricollocare	  l'evento	  clou	  del	  Club,	   	  organizzando	  
una	  edizione	  della	  Trieste	  -‐	  Opicina	  che	  riuscisse	  
ad	   iden@ficarsi	  maggiormente,	   agli	   occhi	   di	   chi	  
vi	   partecipava	   e	   di	   chi	   ha	   voluto	   farsi	  	  
coinvolgere,	   come	   una	   manifestazione	  	  
appartenente	   inequivocabilmente	   del	   Club	   dei	  
Ven@	  all'Ora.
Questo	  messaggio	  	  e'	  stato	  largamente	  recepito	  
ed	   apprezzato	   consentendoci	   di	   me=ere	   in	  
moto	   un	   circuito	   virtuoso,	   foriero	   di	   una	   gran	  
quan@tà	  di	  	  ricadute	  posi@ve	  sui	  programmi	  e	  le	  
in i z ia@ve	   che	   da	   sub i to	   andranno	   a	  
cara=erizzare	  l'aDvità	  del	  Club	  per	  il	  2013.
Non	   voglio	   dilungarmi	   troppo	   in	   questo	   che	  
deve	   rimanere	   un	  momento	  di	   ringraziamento	  
e	   di	   auguri	   rivol@	   a	   tuD	   Voi,	   ma	   è	   doveroso	  
an@ciparVi	   quanto,	  più	  de=agliatamente,	  verrà	  
esposto	  nel	  corso	  della	  prossima	  Assemblea.
La	  cosa	  che	   più	  ci	  riempie	  di	  orgoglio	  è	   l'essere	  
riusci@	   a	   portare	   alle	   ba=ute	   finali	   l'accordo,	  	  
impostato	  da	   tempo	  con	  certosino	   impegno	  da	  

parte	   di	   	  Amedeo	  CicuDni,	   fra	   il	  Club	  dei	  Ven@	  
all'Ora	   e	   la	   Banca	   di	   Credito	   Coopera@vo	   di	  
Manzano:	   in	   tempi	   di	   crisi	   nera	   come	   ques@,	  
trovare	   	   qualcuno	   che	   creda	   nella	   bontà	   dei	  
messaggi	   che	   un	   sodalizio	   come	   il	   nostro	   può	  
riuscire	   a	   trasme=ere	   al	   punto	   di	   supportarne	  
economicamente	   le	   sue	   aDvità,	   	   non	   può	  che	  
confermare	  quanto	  sopra	  esposto.
Un	   programma	   a	   360	   gradi	   quello	   in	   via	   di	  
definizione	   con	  l'Is@tuto	  di	  Credito,	   	  che	   spazia	  	  
dall'impegno	   comune	   nel	   promuovere	   e	  
valorizzare	  il	  territorio	  e	  che	  si	  materializzerà	   	  in	  
un	   Gran	   Tour	   di	   primavera,	   alla	   volontà	   	   di	  
supportare	   aDvità	   di	   promozione	  e	   formazione	  
nei	   confron@	   dei	   giovani,	   alla	   crescita	   della	  
Trieste	   -‐	  Opicina,	   di	  cui	   è	   allo	  studio	  anche	   una	  
futuris@ca	   ed	   entusiasmante	   versione	   "virtuale	  
",	   ma	   anche	   nell'opera	   di	   consolidamento	  	  
dell'immagine	   del	   Club	   verso	   Is@tuzioni	   ed	  
e s p o n e n @	   d i	   s p i c c o	   d e l	   m o n d o	  
dell'imprenditoria,	   dell'economia	   e	   della	  
cultura.
Un	   altro	   rapporto	   nato,	   cresciuto	   e	   rafforzato	  
su l l 'onda	   d i	   c red ib i l i tà	   che	   c i	   s iamo	  
caparbiamente	   sforza@	   di	   costruire	   intorno	   al	  
Club,	  è	  quello	  con	  l'Is@tuto	  di	  Cultura	  MariDmo	  
e	   Portuale,	   che	   nel	   corso	  del	   2013	  porterà	   ad	  
ancora	  più	  streD	  rappor@	  di	  collaborazione	  con	  
la	   realizzazione,	   all'interno	   degli	   spazi	   di	   Porto	  
Vecchio,	   di	   una	   mostra	   sul	   motorismo	   storico	  
tries@no.	  
Tu=o	   questo	   rappresenta	   ulteriori	   passi	  
finalizza@	   a	   costruire	   intorno	   alla	   Trieste	   -‐	  
Opicina	   quella	   seDmana	   del	   motorismo	   che	  
dovrebbe	   unire	   nei	   tempi	   e	   nei	   contenu@	   la	  
Barcolana	   con	   la	  Mostra	   dell'An@quariato,	   due	  
mondi	   e	   due	   even@	   che	   possono	   trovarsi	   a	  
condividere	   non	   pochi	   temi	   con	   il	   mondo	  
dell'automobilismo	  storico	  ed	  intorno	  ai	  quali	  si	  
sta	  lavorando	  per	   coinvolgere	   e	   	  far	  intervenire	  	  
personaggi	  di	  grosso	  spessore.
Oltre	   a	   parlare	   di	   quello	  che	   ci	   proponiamo	  di	  	  
fare	   nel	   prossimo	   anno,	   voglio	   concludere	  
informandovi	   di	   qualcosa	   che	   siamo	   riusci@	   a	  
portare	   a	   termine	   nel	  2012	  e	   più	  precisamente	  
de l l 'A lpe	   Adr ia	   C lass i c	  
Chellange	   che	   ormai	   	   è	  
diventato	   ufficialmente	   una	  
realtà.
" Ka r awanken	   C l a s s i c " ,	  
" S l o v e n j i a n	   K l a s s i k	  
Marathon"	   e	   "Trieste	   -‐	  
Opicina	   Historic"	  sono	   le	   tre	  
gare	   che	   si	   sono	   unite	   per	  
dar	   vita	   a	   questo	   Challange	  
e,	   	   mentre	   si	   con@nua	   a	  
lavorare	   su	   regolamen@	  e	   la	  
promozione,	   già	   ci	   sono	   i	  
presuppos@	   per	   estendere	   a	  
Croazia	   e	   Serbia	   nel	   2014	  
questo	   evento	   des@nato	   a	  
ridare	   contenu@	  s@molan@	  al	  
m o n d o	   s p o r @ v o	   d e l	  

motorismo	   storico	   di	   questa	   parte	   d'Europa.	  
Non	  dico	  altro	   se	   non	   che	   devo	  sen@tamente	  
ringraziare	   il	  mio	   vice	   presidente	   Francesco	   Di	  
Lauro	   per	   aver	   voluto	   costruire	   e	   condividere	  
con	  me,	  in	  	  perfe=a	   sintonia	   di	  inten@,	   	  questo	  
impegna@vo	  percorso,	  il	  nostro	  segretario	  Paolo	  
Grava	   che,	   con	  grande	   entusiasmo	  ,	   ha	  elargito	  
un	   costante	   supporto	   a	   questo	  proge=o	   ed	   il	  
DireDvo	   tu=o	   che	   in	   autonomia	   è	   riuscito	   a	  
portare	   avan@	   even@	   ed	   aDvità	   collaterali	  
indispensabili	  per	  mantenere	  vivo	  il	  legame	  con	  
tuD	  voi.
A	  questo	  punto	  penso	  	  sia	  chiaro	  a	  tuD	  che,	  per	  
mantenere	   le	   promesse	  e	  gli	  impegni	  di	  un	  così	  
ricco	  programma,	   c'è	   bisogno	  di	  collaborazione	  
e	  supporto	  da	  parte	  di	  tuD	  ed	  è	  proprio	  questo	  
che	   ancora	   una	   volta	   mi	   ritrovo	   a	   chiedere	   a	  
tuD	  voi;	   a	   questo	  DireDvo,	   che	   in	   gran	   parte	  
avrei	  piacere	  venisse	  riconfermato,	  vorrei	  che	  si	  
unissero	   altre	   figure	   disponibili	   ad	   impegnarsi	  
magari	   in	  modo	   più	   circoscri=o,	   solo	  su	  una	   o	  
l'altra	  delle	  inizia@ve	  in	  corso.
Sono	  però	  convinto	  che	   questa	  volta	   la	  mia	   	  sia	  
qualcosa	   di	   più	   di	   una	   semplice	   richiesta	  
d'aiuto:	  si	   tra=a	  in	  realtà	  di	   una	  vera	  e	  propria	  
proposta	   di	   partecipare	   ad	  un'esperienza	   che,	  
pur	   richiedendo	   un	   certo	   impegno,	   sarà	  	  	  
capace	   di	   ripagarVi	   	  con	   la	   soddisfazione	  di	  far	  
parte	  di	  un	  team	  con	  il	  quale	  avrete	  l'occasione	  
di	   condividere	   entusiasmi,	   emozioni	   ma	  
sopra=u=o	   obieDvi	   s@molan@	   e	   ricchi	   di	  	  
contenu@,	   che	   da	   tuD	   Voi	   poi	   verranno	  	  
trasmessi	  con	  piacere	   	  ai	  tan@	  aman@	  di	  questo	  
fantas@co	  mondo!
A	   tuD	   Voi	   prome=o	   un	   brillante	   2013	   da	  
trascorrere	   assieme	   e	   vi	   aspe=o	   alla	   prossima	  
Assemblea.	  
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ASSEMBLEA	  ORDINARIA

E’	   convocata	   l’Assemblea	   ordinaria	   per	   il	  
giorno	   21	   gennaio	   2013	   alle	   ore	   13:00	   in	  
prima	  convocazione	  e	  per	  il	  giorno	  

22	  gennaio	  2013	  alle	  ore	  19:00

in	   seconda	   convocazione	  presso	   la	   Sede	  
del	  Club	  in	  via	  Frausin	  1/b	  a	  Trieste.
	  
All’ordine	  del	  giorno:
-‐ relazione	  del	  Presidente
-‐ approvazione	  del	  conto	  consun@vo	  2012
-‐ approvazione	  del	  conto	  preven@vo	  2013
-‐ presentazione	  del	  programma	  2013
-‐ elezione	   del	   Consiglio	   DireDvo	   e	   dei	  
Revisori	  dei	  Con@	  per	  l’anno	  sociale	  2013

Si	   ricorda	   che	   possono	   partecipare,	   e	  
votare,	  in	  Assemblea	  i	  Soci	   in	  regola	  con	   il	  
canone	   sociale	   al	   31/12/2012.	   Il	   Socio	  
impossibilitato	   a	   partecipare	   potrà	  
delegare	   altro	   Socio	   su	   carta	   semplice	   o	  
u@lizzando	   il	  modulo	   allegato	   al	   presente	  
no@ziario.	   Ogni	   Socio	   potrà	   produrre	   in	  
Assemblea	  un	  massimo	  di	  due	  deleghe.

ALLENAMENTO	  INDOOR

In	   collaborazione	   con	   Miglio	   Corse,	   nella	  
giornata	  del	  20 	  gennaio	  si	  terrà	   una	  sessione	  di	  
allenamento	   indoor	   nel	   parcheggio	  del	   centro	  
commerciale	   Sorelle	   Ramonda	   di	   Ronchi	   dei	  

Legionari.	  
Il	   programma	   prevede	   il	   ritrovo	   dei	  
partecipan@	   presso	   il	   Centro	   Commerciale	  
Sorelle	  Ramonda	  di	  Ronchi	  dei	  Legionari	  (Go)	  
a	   par@re	   dalle	   ore	   10	   del	   20/01/2013.	   A	  
turno	   gli	   equipaggi	   (2	   alla	   volta)	   potranno	  

allenarsi	   sui	   pressosta@.	   Al	   termine	   di	   ogni	  
singola	   sessione	   composta	   da	   4 	   giri	   (8	  
rilevamen@)	   verrà	   consegnato	   il	   riscontro	  
cronometrico.	   Il	   tu=o	  si	   protrarrà	   sino	  alle	   ore	  
13:30	   circa.	   Il	   costo	   della	   manifestazione	   è	  

fissato	   in	  15	  Euro	   a	   equipaggio	  e	   consen@rà	   di	  
effe=uare	   un	   numero	   libero	   di	   sessioni	  
alternate	  agli	  altri	  equipaggi.
Il	   pranzo,	   facolta@vo,	   è	   previsto	   presso	   il	  
Ristorante	   Lombardia	  di	  Piazza	  della	  Repubblica	  
a	   Monfalcone	   al	   prezzo	  di	   15	   Euro	   a	   persona	  
(bevande	  incluse).
La	   preiscrizione	   entro	   giovedì	   17	   gennaio	  
inviando	  un	  SMS	  al	  Segretario	  Paolo	  Grava	   (tel.	  
3332353231).

INCONTRI	  IN	  SEDE

Ritornano	  anche	  nel	  2013	  gli	  incontri	  in	  Sede.
P e r	   q u e s t o	   p r i m o	   a p p u n t a m e n t o	  
l’appuntamento	   è	   per	   le	   ore	   19:30	   del	   25	  
gennaio,	   quando	   Giovanni	   Morelli	   de	   Rossi	   ci	  
intra=errà,	   anche	   con	   fotografie	   e	   filma@	   sul	  
nostro	   megascreen,	   sul	   tema	   “Alpine-‐Renault	  
A110	  -‐	  Tecnica	  &	  Passione”.	  

Giovanni	   è	   il	   vice-‐presidente	   del	  C.R.A.G.I.	  Club	  
Renault	   Alpine	   Gordini	   Italia,	   consulente	  
tecnico	  del	  modello	  e	  responsabile	  del	  Registro	  
Storico	  A110.
Alla	  fine	  dell’incontro	  “pizzata”	  in	  compagnia.
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DELEGA

Il sottoscritto ____________________________________ Socio del Club dei Venti all’Ora, in regola con il 

canone sociale al 31/12/2012, essendo impossibilitato a partecipare all’Assemblea del _______________ 

delego a partecipare in mia vece il Socio __________________________________ .

Trieste,      gennaio 2013

Firma: _____________________________________
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